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今年は鳥取千代ＬＣがホストクラブとなり、
2014 年９月３日（水）12：20 ～ 13：30　ホテ
ルニューオータニ鳥取（鶴の間）で開催されま
した。
別所清平地区ガバナー、随行者の入場で幕を

あけ、片山武夫鳥取千代ＬＣ会長による開会ゴ
ング並びに開会宣言が行われました。

別所清平地区ガバナー挨拶の後に地区ガバ
ナーより各クラブ会長へバナー贈呈が行われま
した。
例会は昼食をはさんで行われ、林正人７Ｒ－

１Ｚ・ＺＣのライオンズローア、片山武夫鳥取
千代ＬＣ会長の閉会宣言並びに閉会ゴングで無
事終了しました。

ライオンズクラブ国際協会336－Ｂ地区
７Ｒ－１Ｚ　ガバナー公式訪問合同例会

中 原 敏 行指導力・会報委員長

ガバナー公式訪問懇談会は７Ｒ－１Ｚの合同
例会の前、９月３日（水）10：00 ～ 11：30 に
隣の鶴の間にて行われました。キャビネット側
からは別所地区ガバナー、安田青少年健全育成
委員を含めて 10 名、１Ｚからは７クラブ 25 名
の出席でした。司会は鳥取千代ＬＣの丸山幹
事、諮問事項の進行役はシニアＺＣの林さんで
した。
地区ガバナーの挨拶では気候のことやトロン

ト国際大会での話もありましたが、次の三つの
事の説明です。これが本日の諮問事項です。懇
談会というより各クラブの意見発表会のようで

した。その外にはＥＭ活性液、献血、薬物乱用
防止、植樹、ＹＣＥ生の受け入れなどがありま
した。
①　クラブの存続を真剣に考えよう～～～
②　女性フォーラム特別委員会を設置します～
～～
女性フォーラム特別委員の田中さんを中心

にして、冬までに女性フォーラムの会を行う。
年次大会の前日の４月 11 日（土）に皆生温
泉にて女性フォーラム会議を開催する。

③　日本８複合唯一の合議による『環境憲章』
を大事にします～～～

ガバナー公式訪問懇談会

村 山 嘉 次幹事
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この三つの事に対して各クラブからの意見発
表がありました。各クラブともクラブの事情が
色々と違う為発表される意見もクラブの事情が
反映されたものでした。ここでは山根会長の発
表された意見のみを報告します。
①　現在の会員数（81名）の維持の為「楽しい
例会」をキーワードとして出席率の向上を目
指している。新会員獲得の為のチームを考え
ている。
②　現在女性会員10名。クラブ行事で大きな役
割をしている。我がクラブ初の女性幹事も誕
生してパワー充填中。女性フォーラム特別委
員会には協力したいと思っている。

③　県の森林公園「とっとり出合いの森」の一
部を「いなばの森」として植樹、遊歩道の設
置・整備、除草作業に取り組んでいる。ハー
ド面はかなり出来たので、ソフト面の工夫に
より市民にアピールしていきたい。昨年度後
期アワード受賞。

④　（その他　クラブの会長方針）
方針は「仲間と一緒に笑顔のアクティビ

ティ」とし、参加される皆様に喜ばれる活動
を目指す。キーワードを「楽しい例会」とし
て会員一人一人の自主性を真に発揮していた
だく様努力していきたい。

2008 年から取り組んでおります「いなばの
森」植樹もほぼ完了し、今年度は維持管理を中
心に取り組むことになりました。皆さんのご理
解とご協力よろしくお願いします。
ということで、第１回目の「いなばの森」ア

クティビティは９月６日（土）午前７時から９
時まで草刈り作業を行いました。これまで作業
は、土・日曜日の午後でしたが今回は早朝に切
り替えました。
盆頃から天候不順の日が続き心配していまし

たが、当日は絶好の快晴となり、午前７時には
約 20 名の方が集結されました。結局、参加者
は 23 名でした。

まずは記念撮影、山根会長の挨拶の後、「草
刈機部隊」と「鎌部隊」に分かれ作業にとりか
かりました。「草刈機部隊」はそれぞれ個性溢
れる本格的出で立ちの野村前会長、下石副会長
他の皆さん。山根会長はじめとする「鎌部隊」
は道路横の「レンギョウ」を植樹した斜面に立
ち向かいました。途中「マムシ」捕獲騒ぎがあり、
「レンギョウ」斜面の草刈りは中止、方針を変
更し、今年４月に植えた「栗の苗木」の蔦の除
去作業等を行いました。富士原さん、田中秀美
さんなど女性も参加され和やかに自然の中、早
朝作業に汗を流しました。
朝７時からは早すぎるという指摘もありまし

「いなばの森」草刈りアクティビティに
ついて

三 田 正 之環境保全・災害対応及び救援委員長
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たが、涼しい内に作業が終えられたこと、午後
は一転雨になったことなどを考えると結果オー
ライと思っています。
参加された皆さん、暑い中での作業大変お疲

れ様でした。ありがとうございました。
次回は 11 月に遊歩道の補修作業を予定して

おりますので、多くの方のご参加をお願いしま
す。また一緒に大自然の中でアクティビティを
楽しみましょう。

参加者　池田　井上　下石　小坂　辰己
　　　　田中敏明　田中秀美　谷尾　田渕
　　　　野村　林憲二　藤井　富士原　藤森
　　　　松本繁蔵　三田　村山　森田勝憲
　　　　安田　山根秋雄　山根康延　山本隆
　　　　以上Ｌ 22 名　ＬＢ辰己１名
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９月 20 日に琴浦町で標記セミナーが開催さ
れました。鳥取いなばＬＣからは、安田７Ｒ青
少年健全育成委員、山根会長、村山幹事、富士
原理事、三田環境保全委員長、林の６名が参加
しました。336 －Ｂ地区の７Ｒと８Ｒが対象で
地区役員等を含めて約 50 名が出席しました。
セミナーは別所地区ガバナーによる開会宣言

と挨拶で始まりました。
『ＬＣＩＦについて』は地区コーディネー
ターの中島元地区ガバナーが説明されました。
各複合地区における献金目標（336 は一人当た
り＄20）に向け努力の事、用途無指定献金の
75％が翌年度の交付金原資になるので積極的に
交付金を活用した事業展開を検討の事との話が
ありました。
『献血事業推進』について、血液センターの
松田課長による献血の現状や血液の供給状況の
説明がありました。事業所の人員削減や少子高
齢化により献血協力者が減少傾向のため、今後
の不足が心配されるとの事です。336 －Ｂ地区
の献血活動方針が出されていますが、しっかり
取り組む必要があると感じました。
『薬物乱用防止について』は県警察本部組織
犯罪対策課管理官の水谷警部により、薬物乱用、

特に「危険ドラッグ」乱用者の深刻な現状の説
明がありました。乱用者による交通事故の多発
等を受けて、国は法改正による取り締まりの強
化を図った事、鳥取県議会も９月議会に規制強
化のための条例改正を行うとの事でした。
「危険ドラッグは合法・非合法の複数の薬物
を混ぜるなどして製造されており、個々の薬物
の作用は分かっても配合されて完成した薬物の
作用は不明な部分が多い。販売者の効能説明と
異なり、乱用者自身が自分の命をかけて人体実
験をしているだけ」との説明に唖然としました。
警察による取締りの強化と危険な薬物である事
の広報活動が主な対策だと思いますが、深刻な
実情の説明を聴き暗澹たる思いになりました。
ところで、パワーポイントで分かりやすく説

明されたのですが、配布は広報チラシ１枚のみ
でしたので、説明された資料の配布があれば更
に理解が深まったのにと残念に思いました。
以上のように充実した研修会でしたので、頭

の中が一杯になりました。
終了後、会場の「まなびタウンとうはく」の

玄関前で記念写真（証拠写真？）を撮って各自
帰路につきました。往復とも山根会長さんにお
世話になりました。ありがとうございました。

「ＬＣＩＦならびに献血推進・薬物乱用防止･
アクティビティセミナー」に参加して

林 　 由 紀 子児童・青少年奉仕委員会
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2014年９月ゴルフ同好会便り

加納義信選手優勝・ＢＧ二冠おめでとうございます
ＢＧ　加納 義信選手

優勝の弁
久しぶりに優勝することが出来、心から喜ん

でおります。
本日は天候も快晴、パートナーも田中宏明さ

ん、森田勝憲さんと人間的にも素晴しい人と一
緒にプレーすることが出来、楽しい一日を過ご
させていただきました。

午前中のスコア 39、午後 46、合計 85 となり、
ベスグロ及び優勝と最高の成績をおさめること
が出来ました。
今後も、もっと強くなれる様に練習したいと

考えておりますので、皆様の御指導を宜しくお
願いします。

2014 年９月 26日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 加納　義信 85 16 69
２ 西尾吉兵衛 125 55 70
３ 川田　善忠 92 22 70
４ 藤森　寛義 111 40 71
５ 田渕　吉男 98 26 72
６ 仁保　統博 81 ８ 73
７ 壹岐　昇一 113 40 73
８ 田中　宏明 105 30 75
９ 森田　勝憲 115 38 77
10 田中　敏明 91 10 81
11 下石　明義 110 28 82
12 福嶋　德男 89 ５ 84
13 安田　　勤 ＮＲ

新ハンディキャップ　加納義信　10
10 月度クラブゴルフ同好会競技開催日　10月 26日　旭国際ＧＣ　湖山コース

ベストグロス 加納　義信
ニアピン№２ 藤森　寛義
　　　　№７ 川田　善忠
　　　　№ 11 安田　　勤
　　　　№ 16 仁保　統博
ドラコン№３ 加納　義信
　　　　№ 12 福嶋　德男
ドラタン№３ 西尾吉兵衛
　　　　№ 12 田渕　吉男
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９月第１例会（３日）
・鳥取いなばライオンズクラブ会長　山根秋雄
　・幹事　村山嘉次…別所ガバナーをお迎えし
てのガバナー公式訪問、合同例会を祝して、
また当クラブ安田　勤青少年健全育成委員の
御活躍を祈念します。
・鳥取いなばライオンズクラブ会長　山根秋雄
　・幹事　村山嘉次…姉妹クラブである「郡山
開成ライオンズクラブ」の４名の方と福島県
郡山市の「ＦＫあさかミニバスケットボール
スポーツ少年団」の皆様と一緒に「出合いの
森」の中の「いなばの森」の石碑を囲んで写
した写真が、鳥取いなばライオンズクラブの
９月号の会報の表紙になりました。９月６日
（土）の草刈り作業の時に、郡山開成ＬＣの
４名の方とスポーツ少年団との５枚の名札を
鳥取訪問記念としていなばの森の樹木に取付
します。

９月第２例会（18日）
・安田　勤…９月３日ガバナーをむかえ合同例
会出席有難うございました。はじめて地区委
員の仕事をさせていただきました。鳥取が終
わった後、倉吉地区にも出席して来ました。
倉吉地区の会員の出席率の多さに、びっくり
しました。鳥取地区も90％ぐらいの出席者が
あればなあ。
・西尾吉兵衛…去る15日の敬老の日、美保地区
敬老祭に参加させて頂きました。当会場で、
日本海テレビの対談取材を受けました。長寿
のヒケツはとの問いに毎日清酒１合の晩酌と
答えておきました。
・西尾吉兵衛…８月14日鳥取市吉方の市民ホー
ルで砂丘歌謡会なる“のど自慢”に参加しま
した。80才以上の組で特別賞を受けました。
審査の先生のコメントでは、年令だけの賞で

もないと思います。曲は、「思い出のサンフ
ランシスコ」でした。毎年ありますから来年
も出ます。

・福嶋德男…念願の８月度ゴルフコンペで優
勝させていただきました。今回のコンペが鳥
取カントリー倶楽部のオフィシャルハンディ
競技の対象ともなり、ライオンズ同好会ハン
ディとオフィシャルハンディのダブルで下が
りました。ここ２年間のゴルフはラウンド中
に３度ギックリ腰に見舞われ最後迄同伴者
に、ご迷惑をかけないで健康に楽しく廻れた
らとその気持ちでラウンドさせていただいて
おります。皆様ありがとうございました。感
謝の気持ちを込めてドネーションをさせてい
ただきます。

・三ツ國全代…８月31日、初めてのゴルフに参
加させていただきました。スコアはいつもど
おりひどかったですが優しい先輩方のおかげ
で楽しくプレーできました。あれ以来少しず
つ練習しています。

・田中宏明…９月１日は二百十日、防災の日で
す。私の誕生日です。76才になりました。や
はり年相応で、病院に行く機会も増えており
ますが、楽しみながら１日１日を過ごして参
りたい。これからもどうぞよろしくお願いし
ます。

・松村　明…９月３日に63回目の誕生日をむか
えました。

・林　憲二…今年の４月から鹿野町、気高町の
中山間地の移動販売を始めました。県と市よ
り、病気や事故など住民の異変に対し、早期
発見・通報を行う「中山間地集落見守り活動
支援事業」への参加を要請され、このたび協
定書に調印しました。その事が９/11の日本
海新聞に写真入りで掲載されました。

★９月４日　第1113回例会（７Ｒ－１Ｚ地区ガ
バナー公式訪問６ＬＣ・１ＬＳＣ合同例会）
12：20～　ホテルニューオータニ鳥取
（純出席率69.4％　50/72人　Ｍ後率77.8%　
56/72人）

＜幹事報告＞
・ＬＣＩＦ並びに献血推進・薬物乱用防止・ア
クティビティセミナー開催について
日　時　９月20日（土）13：30～17：00
場　所　まなびタウン東伯
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理事会だより－（９月）事務局だより
議題
①例会における委員会アワー実施について

承認
②例会における講演会開催について
日　時　10月16日（10月第二例会）
　　　　※20～25分間

講　師　楽想書家　井原妙子様
③７Ｒ－１Ｚ合同ＥＭ活性液プール投入について

承認
④第二回ＥＭ活性液投入（単独事業）について
今回初めて実施する神戸小学校については、
四月頃、二回目を実施した方が良いのではと

◎10月誕生日…１日石田　２日山根秋、西尾政
　10日大月　12日塚野　14日田中敏　19日足立
　27日藤井　28日西山
◎10月結婚記念日…１日松谷　７日徳永
　８日今川　９日森田勝　10日大月、藤井
　12日小坂　29日表

◎同好会だより
10月のクラブゴルフは、10月26日（日）
旭国際湖山　９：06スタート

出席者　安田　山根秋　村山　林由　三田
　　　　富士原
＜委員会報告＞
・環境保全…「いなばの森」の草刈りについて
日　時　９月６日（土）７：00～９：00
場　所　いなばの森　石碑のところ集合
・９月の朝の清掃奉仕について
日　時　９月28日（日）７：00～８：00
　　　　於．梅鯉庵
★９月11日　理事会　11：30～　丸茂
理事20名、メイク・アップ３名出席
★９月18日　第1114回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率63.9％　46/72人）
＜幹事報告＞
・鳥取こども学園希望館老朽化に伴う改築資金
贈呈について
・クラブ会員委員長研修会開催について
日　時　10月25日（土）13：00～16：00
場　所　アークホテル岡山
対　象　会員委員長
・2014～2015年度第27回国際平和ポスターコン
テストについて
・例会場駐車場追加について
日本海新聞ビル駐車場
＜委員会報告＞
・出席…例会出席率発表
７月第一　74％　第二　67％
８月第一　63％　第二　69％　※９月は掲載

・計画…例会における委員会アワー実施について
・児童・青少年奉仕…薬物乱用防止パンフレット
・ガイナーレ鳥取試合観戦・応援について
日　時　10月19日（日）13：00～
　　　　於．バードスタジアム
　　　　　　（ブラウブリッジ秋田戦）

・環境保全…いなばの森草刈り参加者について
日　時　９月６日（土）７：00～９：00
　　　　Ｌ22名　ＬＢ辰己１名

・ＥＭ活性液活用について
①若葉台小学校　培養液贈呈　９月16日
　　　　　　　　15：00　参加者６名
②神戸小学校　　培養指導　　９月25日
　　　　　　　　プール投入　10月９日

・保健…平成26年度臓器移植推進街頭キャン
ペーンについて
日　時　10月12日（日）13：15～14：30
場　所　イオン鳥取北店

・７Ｒ－１Ｚ合同ＡＣＴ街頭献血活動開催につ
いて
第１回　2014年11月９日（日）
　　　　於．イオン鳥取北店
第２回　2015年３月15日（日）
　　　　於．イオン鳥取北店
※時間配分は後日設定　※粗品は洗剤を配布
★献血できる方にＰＲをお願いいたします。
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◎９月12日　第357回９月例会
　於．鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・９月誕生祝
・結成30周年記念について

・納涼例会決算報告
・９月の朝の清掃奉仕（ＬＣと合同）
日　時　９月28日（日）７：00～８：00
　　　　樗谿公園

・会長　木下雅子…今年度、私達ライオネスク
ラブは、結成30周年の節目の年を迎えさせて
いただきます。スポンサークラブであります鳥
取いなばライオンズクラブの皆様には長年に
わたり、ご支援、ご協力、ご指導をたまわりま

した。会員一同、心より感謝申し上げますとと
もにライオネスの皆様が、30年間健康で楽しく
“ボランティアの心”をつなげてこれましたこ
とに感謝しドネーションいたします。
・大月正子…久しぶりに例会出席いたしました。

マンスリーレポート集計表（８月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 4 112,800 0 0 36 38 0 0 38 1 0 0 87

鳥 取 中 央 2 119,200 0 0 39 39 1 0 40 3 0 0 82

鳥取いなば 5 265,950 1 8 82 81 0 0 81 10 0 0 80

鳥 取 久 松 3 86,800 0 0 40 40 2 0 42 9 9 9 81

鳥 取 千 代 0 0 0 0 20 20 0 0 20 2 0 0 73

鳥 取 砂 丘 4 20,000 0 0 36 36 0 0 36 2 0 0 89

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

いう提案があり、審議の結果、承認とする。
⑤７Ｒ－１Ｚ合同ＡＣＴ献血活動の粗品について
クラブとして、前回どおり、洗剤を献血者へ
粗品とすることが提案され、審議の結果、承
認とする。
⑥鳥取こども学園希望館老朽化に伴う改築資金
について
先月の理事会にて予算承認となった上記につ
いて。鳥取こども学園の方に例会に出席して
もらい実情を説明していただき贈呈する。
⑦薬物乱用防止パンフレット配布について
鳥取６ＬＣ薬物乱用防止教育認定講師連絡会
に参加された井上さんより啓蒙活動として上
記パンフレットを例会にて配布することが提
案され、承認とする。

⑧例会駐車場について
ワシントンホテル、新たに日本海新聞ビル駐
車場と契約され、次例会より駐車場として利
用できることになったので、次例会までに会
員に案内する。

⑨例会にて出席率発表について
例会にて出席率を発表しているクラブが多く
あるので、当クラブも出席率向上を目指し実
施してはという提案があり、審議の結果、承
認とする。

⑩永年勤続者の表彰について　　　　　　承認



○会員増強月間　　　　　　　　　　　　　　　○ライオンズデー（８日）
○国際連合の日（24 日）・国際協調の月　　　　　○

１ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 17 金
２ 木 第 1115 回例会 18 土
３ 金 19 日 朝の清掃奉仕

ガイナーレ鳥取 vs ブラウブリッツ秋田

４ 土 20 月
５ 日 21 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
６ 月 22 水
７ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 23 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
８ 水 24 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
９ 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 25 土
10 金 LSC第 358回例会（鳥取千代ＬＣ例会） 26 日 クラブゴルフ
11 土 27 月
12 日 28 火 （鳥取ＬＣ例会）
13 月 体育の日 29 水
14 火 （鳥取ＬＣ例会） 30 木
15 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 31 金
16 木 第 1116 回例会

表紙写真説明
ライオンズクラブ 336 －Ｂ地区７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問合同例会開催。
別所清平地区ガバナー挨拶。2014. ９. ３　於ホテルニューオータニ　鶴の間。

10 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

「あゝおとうとよ、君を泣く」で始まる与謝野
晶子の詩は有名です。日露戦争に出征した弟への
思いを綴った反戦歌で、「親は刃をにぎらせて　
人を殺せとをしへしや　人を殺して死ねよとて　
二十四までをそだてしや」と弟に戦争の加害者に
なるなと訴え、「すめらみことは戦ひに　おほみ
ずから出でまさね」と天皇が絶対だった明治時代
に詠んでいるんです。そして、「すぎにし秋を父
ぎみに　おくれたまへる母ぎみは　なげきの中に
いたましく」と残された家族を振り返えります。
110 年過ぎた今、イスラム国が欧米人捕虜を殺害
する映像をネットで流し、アメリカ等が空爆を繰
り返し、国内では集団的自衛権の行使容認が閣議
決定されました。晶子は後に戦争を賛美する詩も
書いていますが、今の世界をどう思うか聞いてみ
たいと思います。

指導力・会報委員会　砂場隆浩

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　山根秋雄

幹　事　村山嘉次

編　集　指導力・会報委員長
　　　　中原敏行


